

México D.F., a 19 de noviembre de 1980.

A Convergencia Democrática del Uruguay
A la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina
P r e s e n t e

Como en Argentina, en la hermana República Oriental del Uruguay la dictadura terrorista de las Fuerzas Armadas y sus dóciles sirvientes y cómplices pretendían institucionalizarse, para consolidar un régimen custodio de los intereses del capital trasnacional y de sus aliados nativos. Trata de formalizar un esquema de brutal dominación, fundado en la permanente violación de los derechos humanos. Para ello invoca cínicamente una supuesta "democracia viable", que pretende legitimar mediante un plebiscito al estilo pinochetista.

Esencialmente se trata de perpetuar la dictadura como soporte de la explotación y, muy especialmente, se busca impedir el juzgamiento que el heroico pueblo oriental hará, a no dudarlo, de los asesinatos, torturas, prisiones y demás crímenes de que ha sido y aún está siendo víctima; y de las complicidades con tales actos.

La COMISION ARGENTINA DE DERECHOS HUMANOS (CADHU), solidaria con todos quienes luchan por la libertad en la justicia, por la democracia fundada en la soberanía popular, saluda fraternalmente este acto de denuncia de la dictadura militar en la República Oriental y reclama enérgicamente la plena vigencia de los derechos humanos en Uruguay y, en primer lugar, la inmediata liberación de todos los prisioneros políticos y desaparecidos y el desmantelamiento del aparato represivo legal e ilegal montado por el repudiado régimen de las Fuerzas Armadas.

Un fraternal saludo

Carlos A. GONZALEZ GARTLAND
Consejero Directivo